
Gebrauchsanweisung
1. Zum Schutz Ihrer Gesundheit lesen Sie bitte die beigelegten Warnhinweise.
2. Prüfen Sie sorgfältig jede Maske vor Gebrauch und stellen sicher, dass sie       
    nicht beschädigt ist.

Lagerung
1. Lagern Sie die Masken bei Nichtgebrauch im mitgelieferten versiegelten      
     Beutel, fern von kontaminierten Bereichen.
2. Bewahren Sie die Masken für den Transport in der Originalverpackung auf.

1. Halten Sie die Maske so in der Hand, dass das Nasenstück nach oben zeigt. 
    Lassen Sie das Kopfband frei hängen.
2. Legen Sie die Maske unter das Kinn und bedecken Sie Mund und Nase. 
    Ziehen Sie das Kopfband über den Kopf und positionieren Sie es hinter dem Kopf.
3. Drücken Sie das weiche Nasenstück so an, damit es sich gut an die Nase 
    anschmiegt. Regulieren Sie die Spannung der Kopfbändern (bei den Modellen, 
    bei denen dies möglich ist)
4. Um den Sitz der Maske zu überprüfen, legen Sie beide Hände über die Maske und 
    atmen Sie kräftig aus. Wenn Luft um die Nase herum ausströmt, drücken Sie das 
    Nasenstück fester an. Wenn die Luft um den Rand herum entweicht, positionieren 
    Sie das Kopfband für einen besseren Sitz neu. Prüfen Sie die Dichtigkeit erneut 
    und wiederholen Sie den Vorgang, bis die Maske richtig abgedichtet ist.

Nutzungshinweise

Lagertemperatur Max. Luftfeuchtigkeit MHD 12/2024 12/2021 Nicht wiederverwendbar

<80% HR-30°C

+70°C



User Instructions
1. To protect your health please read all please read the attached warnings.
2. Check each mask carefully before use, making sure that it is not damaged.

Storage
1. When not in use, store the masks in the sealed container which is supplied
     and keep away from contaminated areas.
2. Keep the masks in their original packaging for transport.

1. Hold the mask in hand with the nosepiece up. Allow headband to hang freely.
2. Position the mask under the chin covering mouth and nose. Pull the headband 
    over the head and position behind head.
3. Press soft nosepiece to conform snugly around the nose. Regulate the tension of 
    the headbands (in those models where this is possible)
4. To check fit, cup both hands over the mask and exhale vigorously. If air flows 
    around nose, tighten the nosepiece. If air leaks around the edge,reposition the 
    headband for better fit. Re-check the seal and repeat the procedure until the 
    mask is sealed properly.

Instructions for use

Storage temperature Max. humidity MHD 12/2024 12/2021 Nicht wiederverwendbar

<80% HR-30°C

+70°C


